



### **Gymnasiasten tauchen ab**

Im Rahmen des Projekttages des Gabelsberger Gymnasiums fand in Zusammenarbeit mit der Tauchsportabteilung bei strahlendem Sonnenschein ein Schnuppertauchen statt. In zwei Gruppen konnten insgesamt 20 Schülerinnen und Schüler erste Einblicke in den Tauchsport gewinnen und das Gefühl des Schwebens unter Wasser und die damit verbundene „Schwereelosigkeit“ genießen. Die aufmerksamen und interessierten Schüler machten es den Ausbildern der Tauchsportabteilung auch in diesem Jahr wieder sehr leicht und somit konnten alle „Schnupperer“ sehr schnell in die „Tiefen des Freibades“ abtauchen. Die strahlenden Gesichter, die nach dem Auftauchen bei allen Beteiligten zu sehen waren, sprachen für sich und daher wird die Tauchsportabteilung sicherlich auch im nächsten Jahr erneut mit den Gymnasiasten am Projekttag abtauchen.



Die Hallertauer Zeitung

kennt sich aus in der Hallertau.

Denn sie wird von Hallertauern gemacht.

Für Hallertauer und auch für „Zuagroaste“.

# Hallertauer Zeitung

Gabelsbergerstraße 13 · 84048 Mainburg · Telefon 0 87 51/86 21-0